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平成 26年度タウンミーティング  

 

期    日   平成 27年 3月 17日 (火 ) 14： 00～ 16： 13 

会    場   大洗町漁村センター  研修室  

対 象 者  女性関係団体  

（女性会・母の会・食推・更女・くらしの会・ＪＡ女性部・漁協女性部）  

町 執 行 部 町長，教育長，理事兼まちづくり推進課長，町長公室長，  

教育委員会次長兼学校教育課長，福祉課長  

出  席   者    60名  

 

町  民：  ・先日テレビで，商店街の空き家を利用して高齢者の活性化のた

めに喫茶店のようなものを作って賑わっているというものがあ

った。高齢者の方が話しできる場所ができたらと思う。  

 

町  民：  ・道路の拡幅により，環境がよくなるが，大貫から南小学校への

通学路となる前原住宅のところの交差点（夏海 IC）が登下校に

は危険ではないか。通学路の確保について伺いたい。  

     ・観光地であることから，週末には交通渋滞がある。橋を渡らな

ければならないので，住民も混雑に巻き込まれる。災害のとき

も橋が通れなくなったことから新しい橋ができないのか伺いた

い。  

 

教育委員会次長兼学校教育課長：  

     ・通学路について，現在，統合準備協議会において危険箇所のピ

ックアップを行っており，具体的には横断歩道や信号機の設置

などの検討をしている。  

・現在，大貫小学校に通っている子ども達は交通量の少ない中通  

りを利用している。  

・通学路については，交通量の少ない中道を検討するなど，学校  

や地域を交えて通学路を設定していきたい。  

 

都市建設課長：  

 ・新しい道路については，大貫小学校脇付近から大貫台交差点へ

の整備を進めているところです。  

 

町  長：  ・県知事へ要望しているが，水戸のけやき台から大貫橋のアクセ

ス道路の整備や吉沼磯浜線，水戸市の川又から大洗への橋を要

望している。物流や観光面から海門橋だけでは機能的に悪いた

め，国道 245号への接続を要望している。  
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     ・通学には交通事故が心配なため，袖ヶ浦橋を横断しないよう 橋

の下をくぐるようにして恵泉保育園から歩道橋へ上がる道路も

検討する必要がある。地域の方と相談しながら進めていきたい。  

     ・山場平からも道路を拡幅したため，合流点も見通しが悪いため

改良する必要がある。  

 

町  民：  ・駅前海岸線の計画について，どのような形に出来上がるのか伺

いたい。  

・観光の町として，大洗駅は玄関口だと思う。駅前は観光の町ら  

しく作っていただきたい。  

 

都市建設課長：  

  ・駅前海岸線については，県で整備を進めている道路で，大洗駅

からマリンタワーまでの整備を進めているところです。延長は

約 700m，幅員 18m，車道 2車線，両側に 4.5mの歩道を計画してい

る。  

・用地買収はほぼ完了し，平成 27年度中に改良工事に着手する予

定です。  

 

町  長：  ・駅前海岸線は完成後，町で管理していこうと考えている。沿道

環境をどのように作っていくか課題である。町のシンボルロー

ドとして，観光の町としてふさわしい沿道環境を整備していき

たい。  

     ・住宅地を通す道路であるため，すぐに沿道環境が整えられるか

難しいところもある。  

     ・篠原医院付近の町有地や現在の寺釜の丁字路もコアとして整備

して，マリンタワーまで楽しめる道路としてきたい。  

     ・大洗駅の駅舎もきれいにしていきたいと思っている。先日も副

社長に話をしてきた。  

・観光の町らしい環境を作っていきたい。今年は，駅前広場を再  

開発して，魅力のあるものとして整備していきたい。  

 

町  民：  ・直売所には県外ナンバーの車も多く，食事をするところをよく

聞かれる。広めの駐車場がある場所やお店の案内図を作っても

らいたい。  

     ・大貫池に休日には釣り人が多く見られる。今は荒れているため，  

楽しく釣りが出来る環境を作ってもらいたい。大貫池周辺を整

備して，広場を設けて人が集まれるような環境を作ってはどう

か。  
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町  長：  ・今年，大貫池の護岸整備を行うことになっている。  

・大貫池のハスを活かして，そこに農家の食事処を設けて，人が  

集まれるようにしていきたい。  

     ・旧ひぬま苑跡地においても，広場を整備して，涸沼を楽しめる

ようにしていきたい。  

     ・松川にも拠点施設の整備を進めており，直売所やレストランな

どを検討している。  

     ・昨年行った夏海での収穫祭も約 2,000人の人で賑わった。農家

でのオープンガーデンや農家食を提供したり，農業体験やさら

には農家民宿など交流できるようにして，担い手となるような

方々を招き入れるようにするとよいかもしれない。  

 

町  民：  ・駅入口のロータリーや東光台の花壇やイルミネーションが好評

である。このイルミネーションの点灯時間や時期の延長をお願

いしたい。  

     ・駅入口は道路が広がり，さらにロータリーも充実したものにな

るのではないかと考えている。できれば，ここにお客様をお迎

えするおもてなしの心を伝えるためにも大洗にちなんだモニュ

メントなどを設置すれば，ますますロータリーが充実したもの

になるのではないか。  

 

町  長：  ・駅入口のロータリーは以前と環境が大分変わってよくなった 。  

     ・ご提言いただいたイルミネーションの延長は検討していきたい。  

     ・女性会の皆さんに取り組んでいただいている東光台はいつもき

れいにしていただいてお礼申し上げます。  

・祝 町 のセ ブ ンイ レ ブン 前 の Y字 路 の と ころ も 道路 体 系を 変 えて ，  

ポケットパークのように整備していきたいと思っている。  

     ・新しい道路にはポケットパークなどを整備しながら憩いの場と

なるよう環境を整えていきたい。  

 

町  民：  ・大洗小学校の図書館ボランティアに参加していて，子ども達 の

図書室利用が多く，手書きで対応していて，時間が掛かり，貸

し出しなどの作業量が多く大変なので，バーコードなど機械化

をできないか。  

 

教育委員会次長兼学校教育課長：  

・今後検討していきたいと思います。  
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町  民：  ・夏海小と大貫小の跡地利用についてお伺いします。  

・幕末と明治の博物館でお茶を飲めるスペースを作ってもらいた  

い。自然環境もよいので，休憩スペースがあるとよいと思う。  

 

町  長：  ・幕末と明治の博物館は森林浴もできてよい環境にあると思う。

オープンテラスやテラスガーデンでお茶を飲めたらよいと考え

ている。  

     ・皆様にも協力いただき，お店を出していただいてもよい が，い

かがでしょうか。  

・夏海小は運動公園にも近くにあるので，合宿を受けられる施設  

として利用できないか。また，原子力関連会社の事務所として  

もよいと思っている。サテライトオフィスとか利用してもらえ  

ればと思っている。  

     ・農家レストランにしてみてもよいかな。皆さんもよろしくお願

いします。  

  

町  民：  ・新聞記事で，若い方が還暦以上はまちづくりに口を出すなとい  

うものがあった。若い方の意見で成功しているようで， 60歳  

以上はアドバイザーとして話をしているようです。町ではどう

なのか。  

 

町  長：  ・ガルパンの方を迎えるようになって，商店街のおもてなしの雰

囲気が変わった。その方々もお店の方と話をしていて楽しい よ

うです。皆さんも来ていただいた方々と語り合っていただきた

い。  

・ 100円商店街や朝市も好評で，それを発展させていければ よい  

と思う。  

・若い方の取り組みを評価して，高齢の方の意見も聞いて皆で進  

めていきたい。  

 

町  民：  ・役場とゆっくら館にあるアンケートについてお伺いしたい。回

収はどのくらいやっているのか。投函する場合，注意点はある

のかお伺いたい。無記名でもよいのか。  

 

町長公室長：  

     ・回収の頻度は， 1日から 2日の頻度で行っている。  

     ・名前はどちらでもいいが，名前があれば，どのように対応した

か連絡して伝えることができると思う。  
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町  民：  ・出生率の低下が深刻だと思う。未婚率が高く，人口減少が進ん

でいるが，町として対策はどうか。  

 

町長公室長：  

・出会いの場を作るため，婚活の補助金を用意している。パーテ  

ィーなどを開催する際，飲食費は負担できないが，諸経費を負  

担補助することができるので，活用していただきたい。  

 

町  長：  ・皆さんにも婚活支援をお願いしたい。  

・結婚して，町を離れて水戸やひたちなかへ出て行ってしまうケ  

ースが目立つ。皆さんにも町に住んでもらえるよう働き掛けて  

いただきたい。  

 

町  民：  ・水戸のコミュニティセンターで卓球をやっているが，町には活

動場所がないため，学校の体育館や空き施設があれば利用でき

るようにしてもらいたい。  

 

 

閉  会    16： 13 


